



# COMMUNICATIONS TELEPHONIQUES: la fin d'une période difficile!

publié le 29/09/2016 - mis à jour le 30/09/2016

---

DEPUIS LE 29 SEPTEMBRE APRES MIDI, MEME SI TOUS LES PROBLEMES NE SONT PAS RESOLUS, VOUS  
POUVEZ NOUS JOINDRE DE NOUVEAU PAR TELEPHONE.

**NOUS TENONS A VOUS REMERCIER DE VOTRE COMPREHENSION ET A NOUS EXCUSER AUPRES DE  
CEUX QUI N'ONT PU NOUS JOINDRE DEPUIS BIENTOT UN MOIS.**

CE GRAVE PROBLEME EST INDEPENDANT DE NOTRE VOLONTE.

Le principal



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*